

## PRIX COUP DE CŒUR DU PARRAINAGE ASSOCIATIF 2025

### Raïssa Madi

Directrice des ressources humaines  
au sein de SBTPC Sogea Réunion (VINCI Construction)  
Engagée au sein de « Ensemble en stage »



### La source de mon engagement



Tout au long de ma carrière et de mes études, j'ai toujours été impliquée dans des associations, guidée par des valeurs humaines qui me tiennent à cœur. J'ai débuté chez VINCI Construction en France avec une casquette diversité, sensibilisant les encadrants à cette thématique, puis j'ai été ambassadrice diversité et marraine de plusieurs associations. Prolonger cet engagement avec la Fondation VINCI, aux côtés de Cindy Anammialo qui m'accompagne dans cette belle aventure humaine, me semble aujourd'hui la continuité naturelle de ces valeurs.

### Mon rôle de marraine



J'ai souhaité m'engager en faveur du projet « Ensemble en stage » car aider les jeunes filles à se projeter dans le monde du travail me paraît essentiel, en particulier dans des secteurs comme le BTP où elles restent encore trop peu représentées.

Il me semble naturel de partager mon expérience et de leur montrer que ces métiers sont accessibles et stimulants ! Dans ce cadre, avec Cindy nous avons organisé une journée avec toutes les femmes de l'entreprise pour échanger avec les jeunes filles : un moment inspirant et motivant pour elles, et une belle occasion de mettre nos valeurs humaines en action. Promouvoir l'égalité des chances et encourager les vocations féminines est, pour moi, une manière concrète de contribuer à un environnement plus inclusif.

## PRIX COUP DE CŒUR DU PARRAINAGE ASSOCIATIF 2025

### Louisa Bouguessa

Chargée de développement RH pour les entreprises  
de VINCI Energies en Guyane  
Engagée au sein de l'association Bibliothèques sans frontières



### La source de mon engagement



J'ai été touchée par les réalités que vivent certaines personnes et ressenti le besoin d'agir plutôt que de rester spectatrice. Savoir que mon implication peut réellement soutenir des associations de terrain, et contribuer à redonner confiance ou opportunités à des personnes qui en ont besoin est une motivation forte. L'accès à la culture et au savoir est pour moi un outil essentiel pour renforcer l'égalité des chances. Le projet de créer une Radio des Mots m'a particulièrement motivée : il permet de créer un espace d'expression, de partage et d'apprentissage pour des personnes qui en sont souvent éloignées. Participer à cette initiative, c'est contribuer concrètement à redonner confiance, ouvrir des horizons et favoriser l'inclusion par la parole et la créativité.

### Mon rôle de marraine



J'ai principalement joué un rôle de conseil auprès des équipes et de relai local : présentation du territoire, des enjeux, orientation vers les bons interlocuteurs, faire bénéficier les équipes de mon réseau professionnel et personnel, proposer des partenariats avec nos entreprises, notamment, qui sait, une émission radio pour mettre en lumière les métiers du BTP ?